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Качество жизни

Этот образовательный 
объект – один из этапов 
реализации проекта гу-
бернатора Челябинской 
области Алексея Текслера 
«Магнитогорск – вторая 
столица Южного Урала», в 
рамках которой горожанам 
было обещано каждый год 
вводить по новому детско-
му саду и школе в районах, 
испытывающих в них не-
обходимость.

Микрорайон 147 – как раз один 
из них: новенькие многоэтажки 
в наиболее экологически бла-
гополучном районе города, по-
строенном за садами по улице 
Зелёный Лог, растут, как грибы, и 
тут же заселяются новосёлами – в 
основном, молодёжью. Год, два – и 
дворы заполняются малышами, 

которых с реализацией прези-
дентской программы поддержки 
демографической ситуации в стра-
не становится всё больше. Только 
в 147 микрорайоне 665 деток в 
возрасте до трёх лет, говорит на-
чальник управления образования 
городской администрации Наталья 
Сафонова.

– Все родители хотели бы отдать 
своих малышей в близлежащие 
детские сады, но, к сожалению, 
они переполнены. Смогли устроить 
более двухсот малышей, ещё 418 
продолжают стоять в очереди в 
ожидании нового детского сада.

– Если брать среднестатисти-
ческую ситуацию, то места для 
малышей в детских садах Маг-
нитогорска, конечно, есть – в Ле-
нинском районе, – говорит глава 
города Сергей Бердников. – Но 
представьте, каково это – возить 

ребёнка каждое утро в садик через 
весь город. А зимой? А если роди-
тели работают с восьми, семи часов 
утра? Конечно, нужен детский сад 
здесь, и не один.

– Очень нужен! – горячо под-
держивает градоначальника су-
пружеская пара Дворецких – Вера 
Ивановна и Николай Адольфович, 
вышедшие погулять с пятилетним 
внуком Мишей. – Пока внук по-
сещает детский сад № 17 – возле 
торгового центра «Тройка», это 
неудобно, конечно. Продав свою 
большую квартиру, купили две 
поменьше здесь – дочери и себе, в 
одном подъезде, чтобы друг другу 
помогать. Покупая, уже знали, что 
будут строиться и детский сад, и 
школа. И очень обрадовались, ког-
да работы начались в срок. Даже 
если Миша не успеет пойти в но-
вый детский сад, то в первый класс 

через два года точно отправится в 
новую школу, которая скоро начнёт 
строиться возле детского сада.

Для директора строительной 
компании «Магнитострой» Дми-
трия Мельникова этот детский 
сад – «объект повторного приме-
нения»: один детский сад по тому 
же проекту компания построила в 
Челябинске, другой там же строит 
сейчас.

– Детский сад на 290 ребяти-
шек. Второго июня получили 
всю разрешительную документа-
цию и утверждённый областным 
минстроем график проведения 
проверок по строительному кон-
тролю, третьего июня приступили 
к работам, – говорит Дмитрий 
Владимирович. – Общий объём 
финансирования строительства 
– 159 миллионов рублей, из них в 
этом году, согласно графику финан-

сирования, освоим 15 миллионов: 
компания должна произвести ра-
боты нулевого цикла. Это значит, 
копаем котлованы, подключили 
башенные краны, скоро начнём 
работы по укладке щебёночного 
основания в котловане, заведём 
сборный железобетон для начала 
работ по фундаментному циклу.

– Вижу, к работе подошли тща-
тельно: вырыт глубокий котлован, 
дорогу отсыпали щебнем, чтобы 
не развозить грязь, – глава горо-
да доволен начальным этапом 
строительства детского сада. – По 
графику, знаю, успеваете и можете 
и ускорить процесс.

– Да, Сергей Николаевич, если 
увеличить финансирование этого 
года до 80 миллионов, то до конца 
сезона можем установить коробку, 
сделать кровлю и поставить окна, 
это существенно ускорит сроки 
окончания строительства, – гово-
рит Дмитрий Мельников.

– Точно обещаю финансирование 
в рамках договорённостей с губер-
натором Челябинской области и 
открытие нового детского сада в 
сентябре будущего года, – говорит 
Сергей Бердников. – Конечно, есть 
желание открыть садик раньше, 
потому что прекрасно понимаю, 
что у родителей каждый день на 
счету. Вопрос увеличения финан-
сирования сложный, особенно в 
ситуации с пандемией, когда эко-
номика города, области и страны 
страдает, но попробуем его решить. 
Я же буду лично курировать рабо-
ты, чтобы быть уверенным, что 
объекты строятся качественно и 
согласно графику. Надеюсь, что и 
подрядчик, видя неравнодушие 
властей, будет подходить к делу 
с особым тщанием. По соседству 
с садиком будет построена школа, 
дальше приступим к строительству 
нового детсада. Обещание, данное 
губернатору – по детскому саду и 
школе в Магнитогорске каждый 
год, будет исполнено, даже несмо-
тря на пандемию коронавируса.

 Рита Давлетшина

Вовремя, а может даже раньше
Глава Магнитогорска Сергей Бердников оценил начало строительства  
детского сада в 147 микрорайоне
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Подарок

Предприятие «Ремпуть» 
продолжает оказывать по-
мощь жителям в благо- 
устройстве игровых пло-
щадок и дворов.

Детская площадка напротив дома 
№ 6 по улице Московской радует 
глаз яркими свежими красками. 
Активистки из числа местных жи-
телей ловко орудуют кистями под 
пристальным контролем со стороны 
соседей.

– Решили сделать подарок ре-
бятне, – на минуту отрывается от 
дела руководитель ТОСа № 8 Роза 
Сусарина. И поясняет, что много лет 
проработала в дошкольном учреж-
дении, поэтому «детскую тему» 
принимает близко к сердцу. – Уже 
покрасили игровую площадку в 
одиннадцатом микрорайоне, теперь 
вот наводим красоту в девятом. 
С приобретением краски помог 
директор предприятия «Ремпуть» 
Олег Владимирович Казаков. Он и 
молодёжный актив хотел направить, 
но жители проявили инициативу и 
решили покрасить самостоятельно. 
Благодаря железнодорожникам у 
нас на площадках новые скамейки 
появились, так что теперь и взрос-
лым есть где посидеть, пока дети-
внуки играют.

Стараниями работников Рем-
пути преобразилась детская пло-
щадка и в одном из дворов посёлка 
Цементников, а на месте видавшей 
виды старой лавочки, где коротало 
время едва ли не всё местное насе-
ление, появилась удобная широкая 
скамейка. 

– Для любого жителя двор – 

это малая ро-
дина, – считает 
директор ООО 
«Ремпуть» Олег 
Казаков. – От 
того, насколь-
ко ухожены и 
удобны дворо-
вые террито-
рии, напрямую 
з а в и с и т  н а -

строение горожан, их впечатле-
ние о родном городе. Помогаем с 
краской, ремонтируем скамейки, 
в подшефной школе № 13 органи-
зовали покос травы, по просьбам 
жителей установили, где необхо-
димо, защитное ограждение от 
любителей парковаться на детских 
игровых площадках. На первый 
взгляд – это мелочи, но из таких 
деталей и складывается комфорт-
ная жизнь.

Не оставил Ремпуть без внима-
ния и посёлок Новосавинку, где в 
настоящее время проживает одна 
тысяча человек. Первым делом 
железнодорожники обновили 
единственный в посёлке игровой 
городок, по соседству с которым 
расположена местная площадь на-
родных гуляний.

– Когда узна-
ла, что к нам 
пришли желез-
нодорожники – 
словно бальзам 
на душу, – при-
знаётся руково-
дитель поселко-
вого ТОСа № 4 
Татьяна Ильина. 

– Потому что это люди слова и дела, 
за ними стоит надёжное пред-
приятие с солидной историей.

К слову, к истории у новосавин-
цев особое отношение. В прошлом 
году жители посёлка впервые от-
праздновали 120-летие своего по-
селения. Впервые, потому что дату 
основания Новосавинки местные 
краеведы установили случайно. 
Оказалось, ещё в 1899 году на этом 
месте появился казачий хутор, 
организованный переселенцами 
из Оренбургской губернии. После 
революции его преобразовали в 
колхоз «Красный маяк», со вре-
менем ставший «миллионером». 
По мере строительства Магни-
тогорского металлургического 
комбината и других предприятий 
большая часть селян перебралась 
в город, сменив колхозный труд на 
производственные будни. Во время 
празднования у новосавинцев воз-
никла идея увековечить историю 
села, по крайней мере, одну из 

самых важных страниц его непро-
стой биографии.

– У нас затевается большое дело, 
– делится планами Татьяна Алек-
сандровна. – Хотим установить 
памятник землякам, трудившимся 
в годы Великой Отечественной 
войны в тылу, и тем, кто погиб на 
фронте. Ремпуть поддержал нас в 
этом вопросе, оказал помощь.

Татьяна Ильина показывает и ме-
сто, где в скором времени появится 
первый в Новосавинке памятник – 
перекрёсток улиц Красный Маяк и 
Садовая. Рядом – та самая детская 
площадка, где уже поработали пред-
ставители Ремпути.

– Посмотрите, как органично впи-
сались в общую картину скамейки, о 
которых так давно просили жители 
Новосавинки, – проводит экскурсию 
Татьяна Александровна. – Ремпуть 
привёз краску, и мы смогли обно-
вить теннисный стол, две песоч-
ницы, спортивный инвентарь. В 
докарантинные времена на этой 

площадке собиралось всё детское 
население посёлка, а ребятишек 
у нас много. Сейчас совместно с 
железнодорожниками решаем и 
ещё один важный вопрос. У нас в 
Новосавинке большие проблемы 
с Интернетом, и, когда объявили 
дистанционное обучение, многие 
школьники не могли заниматься 
онлайн. Словом, проблем в посёлке 
много, поэтому очень надеемся 
на долгое сотрудничество с пред-
приятием «Ремпуть» и его дирек-
тором Олегом Владимировичем 
Казаковым.

С железнодорожниками новоса-
винцы расстаются как со старыми 
друзьями: общие планы и дела 
сближают. Да и задач у Ремпути 
впереди немало: организовать 
покос травы на детской площад-
ке, спилить опасный сухостой. 
Карантин карантином, но жизнь 
продолжается.

 Елена Брызгалина

Душевный подход

Дмитрий Мельников, Сергей Бердников

Олег Казаков

Татьяна Ильина


